



★メダカたちが産卵ラッシュです！

自分の街に帰ってきたなあと思う瞬間っていつですか？
僕はやっぱり、東京方面から新幹線で帰ってくる時です。
新幹線の窓越しに工場の灯りが見えた時、「ああ、帰ってきたなあ」とほっとします。

周南は港とともに発展してきた街なので、臨海部は工場ばかりです。

そんな工場群ですが 年に数度、工場の照明を全点灯し、カメラ好きを楽しませてくれる機会があり、僕も毎年楽しみにしています(≥▽≤)

令和4年2月は徳山港開港100周年を迎える工場夜景サミットが周南市で開催されるという節目の年なので、早くコロナが収まって、多くの人に来てもらえたらしいなあと思います。

今年の子どもの日はあいにくの大雨。空を泳ぐ鯉のぼりも少し寂しそうです。

そんな天候も、コロナも関係無く、ひっそりと飼っているメダカたちは産卵ラッシュです♪(^_^)-☆♪

ここ一年はどこにも行けない分、ベランダアクアリウムやベランダビオトープがどんどん拡大しています。

早く収まらないと、ベランダがメダカで埋め尽くされてしまう…(ToT)



教育宣伝部の伊藤です！
単組では周南市職の書記長として組合活動に励んでいます(^ω^)

